

Redebeitrag Bürgermeister Jürgen Hoffmann anlässlich Ehrung von langjährigen Vereinsmitgliedern des SV Blankenrath am 10. Juni 2023 ab 14.30 Uhr

Liebe Sportlerinnen und Sportler!

Sehr geehrte Damen und Herren!

Als erstes darf ich mich ganz herzlich für die Einladung zu den heutigen Feierlichkeiten bedanken.

Es ist eine gute und schöne Tradition langjährige Vereinsmitglieder zu ehren und Ihnen für Ihre Treue zu danken. Heute werden einige Mitglieder für Ihre 50-jährige Treue und sogar noch länger geehrt.

Der Sportverein Blankenrath besteht schon seit Anfang des 20. Jahrhunderts. Im Vereinsleben von Blankenrath ist er fest integriert und nicht mehr wegzudenken.

Wir sind alle glücklich, dass die lange und schwierige Zeit der Coronapandemie hinter uns liegt und damit das wichtige Vereinsleben der Gemeinden wieder Fahrt aufnimmt und vor allem gelebt werden kann.

Ich weiß, dass die lange Zeit des Kontaktverbots und damit auch des Sportverbots den Vereinen sehr geschadet hat und ich hoffe sehr, dass der Nachwuchs das Interesse am Sport nicht verloren hat und die Mitgliederzahlen wieder steigen.

Im SV Blankenrath wird sportliche Betätigung getragen von Gemeinschaftsgeist, Idealismus und Einsatzbereitschaft. Das sportliche Können der Aktiven wird umgesetzt durch die kameradschaftliche Unterstützung von Vereinsleitung und Freunden. Ohne die unzähligen Amateure gäbe es den großen Bruder Berufssport nicht!

Sie liebe Mitglieder des SV Blankenrath werden heute für ihre 50-jährige Mitgliedschaft geehrt. Viele von Ihnen haben bereits als Kinder oder als Jugendliche aktiv Fußball gespielt.

Regelmäßiges Training und Spiele gehörten viele Jahre zu Ihrem Freizeitleben dazu. Heute stehen Sie (weitestgehend) nicht mehr auf dem Fußballplatz, haben aber trotzdem dem Verein ihre Treue gehalten. Dafür möchte ich ganz herzlich danken!

Sie fühlen sich seit 50 Jahren dem Verein verbunden, er gehört, wenn ich das so sagen darf, zu Ihrem Leben dazu!

Das Vereinsleben jeden Vereins steht und fällt mit seinen Mitgliedern. Und auch für den SV Blankenrath zählen nicht nur die Mitglieder, die aktiv auf dem Fußballplatz stehen, sondern auch die zahlreichen Mitglieder die „aktiv“ im Hintergrund den Verein durch ihr Engagement oder vielleicht auch irgendwann „nur“ durch Mitgliedsbeiträge unterstützen.

Liebe Mitglieder des SV Blankenrath,

Sie alle verbindet auf jeden Fall Spaß, Freude und viele schöne Erlebnisse mit dem Sportverein Blankenrath. Ich bin mir sicher, dass wir heute Abend noch viele schöne Geschichten hören dürfen.

Bevor wir nun zur eigentlichen Ehrung schreiten, darf ich Ihnen weiterhin viel Freude mit dem Sportverein Blankenrath wünschen und vor allem Gesundheit!